

FIFTY-PLUS® Freizeitclub

Rundwanderung in Gais mit Einkehr



Sonntag, 19. Februar



Wegen Schneemangel mussten wir heute ein weiteres Mal auf eine Schneeschuhtour im Appenzellerland verzichten, dafür durften wir bei herrlichem Wetter in der kleinen Gruppe eine gemütliche rund zweistündige Rundwanderung mit Zwischenstopp im Restaurant Sturmbeiz unternehmen.

Nach dem ersten kurzen Aufstieg wurden wir bereits mit einer herrlichen Rundschau belohnt. Die Wandergruppe war sehr motiviert und gut unterwegs. Wir machten deshalb im Rietli eine Zusatzschleife, um die Aussicht ins Rheintal zu genießen.



Ab 14.30 Uhr war für uns ein grosser Tisch im „urchigen Stübli“ reserviert. Was wir allerdings im Voraus nicht wussten, dass unser Kassier Josef Zünd mit seiner Familie bereits auf uns wartete. Die Überraschung war ihnen bestens gelungen. 😊

Wir stärkten uns mit feinen Köstlichkeiten aus der Küche. Es gab für den kleinen und grossen Hunger etwas Passendes.

Anschliessend setzten wir die Rundwanderung zum Ausgangsort nach Gais fort. Glücklicherweise erreichten wir unser Ziel am späteren Nachmittag. Alle Anwesenden machten sich in verschiedene Richtungen auf den Heimweg.

Für den gelungenen Anlass danke ich euch allen nochmals herzlich

Hildegard